

## Ngounié/Département de la Louetsi-Wano/Lebamba/Législatives 2018 Guy Amour Moutouki défendra les couleurs du PSD



Photo : J-C.A

Guy Amour Moutouki (milieu) annonçant sa candidature aux législatives 2018...



Photo : J-C.A

... à l'assistance constituée des ressortissants de son département d'origine.

J-C.A

Libreville-Gabon

*Cet ancien cadre du Parti démocratique gabonais (PDG) a décidé d'intégrer le Parti social démocrate (PSD) de Pierre-Claver Maganga Moussavou.*

**ALORS** qu'on l'attendait dans l'écurie du parti au

pouvoir dans lequel il milite depuis plus de trois décennies, Guy Amour Moutouki se présentera finalement sous la bannière du Parti social démocrate (PSD) de Pierre Claver Maganga Moussavou. Il a fait cette annonce au cours d'une rencontre qu'il a organisée, il y a quelques jours, à Libreville, avec les ressortissants de la Louetsi-Wano.

L'intéressé a justifié son départ du PDG par sa volonté de promouvoir le développement de sa localité d'origine car, a-t-il affirmé, malgré le soutien accordé à cette formation depuis des décennies, la récompense n'a pas été à la hauteur des engagements des militants. Pis, ceux qui sont censés l'animer dans leur région se sont illustrés par des actes frisant la trahison à

l'égard du chef de l'Etat, notamment lors de la dernière Présidentielle. Pour lui, les filles et fils de Lebamba doivent avoir pour unique objectif, son développement. C'est dans ce sens qu'il a invité les uns et les autres à apporter leurs contributions dans l'atteinte de cet objectif. C'est aussi, à cette occasion, qu'il a annoncé sa décision d'adhérer au PSD,

où il est secrétaire exécutif adjoint, depuis le 4 janvier dernier. Après son intervention, la parole a été donnée à l'assistance qui, unanimement, a accueilli favorablement l'annonce de sa candidature. Avant de s'engager à le soutenir dans ce challenge qui n'est pas gagné d'avance, comme beaucoup l'ont reconnu. Ces derniers lui ont

fait savoir, en effet, qu'un combat politique se gagne grâce à certains atouts tels que la carrure du candidat, son appartenance politique, la qualité de l'équipe de campagne et le discours véhiculé. Aussi, une équipe de campagne a-t-elle été mise en place séance tenante. La stratégie de campagne devant, quant à elle, être abordée lors d'une prochaine rencontre.

## Woleu-Ntem/Département de l'Okano/Mitzic/Lutte contre l'insalubrité Lancement d'une opération "ville propre"



Photo : Alexis Ndong Sima

Des jeunes nettoyant des caniveaux...



Photo : Alexis Ndong Sima

... pendant que d'autres s'affairent au désherbage à l'aide de débroussailleuses.

Alexis NDONG SIMA

Oyem/Gabon

**UNE** grande opération de salubrité, à l'initiative de M. Elliot Befame, natif de la localité, vient d'être lancée dans les quinze quartiers de la ville de Mitzic, chef-lieu du département de l'Okano. Occasion pour plusieurs jeunes armés de bottes, machettes, pioches, pelles, brouettes et râtaux d'investir ces zones, pour procéder au curage des caniveaux, désherbage, nettoyage des fosses et autres voies d'accès.

Une opération très appréciée par les résidents, qui ont d'ailleurs manifesté le désir de la voir se pérenniser, avant d'exprimer leur gratitude à son initiateur, Elliot Befame. « Cette ini-

tiative, a expliqué ce dernier, est née d'un simple constat : Mitzic, qui était citée comme une ville exemplaire en matière de propreté, se trouve aujourd'hui dans un niveau d'insalubrité qui ne dit pas son nom. Or, en tant que personnel de santé et responsable d'une structure médicale de référence, nous avons remarqué que les patients qui viennent nous visiter au Centre régional hospitalier d'Oyem (CRHO) sont souvent victimes de crises de paludisme et de fièvre typhoïde occasionnées par l'insalubrité, comme c'est le cas en ce moment. C'est ainsi qu'avec un certain nombre de jeunes compatriotes de la ville de Mitzic, j'ai profité d'un week-end pour les mobiliser afin que, tous ensemble, nous essayons de poser



Photo : Alexis Ndong Sima

cette action qui est aussi citoyenne. Et pour, un tant soit peu, participer au rayonnement de notre belle cité. Mitzic étant une grande ville, cette opération va durer deux jours. Des actions similaires vont ensuite s'étendre, tous les week-ends, jusqu'à ce que l'on constate que la ville de Mitzic a changé de physionomie.»

Elliot Befame a, de fait, émis l'idée d'une rencontre prochaine avec l'ensemble des leaders religieux, les

**Elliot Befame, l'initiateur de l'opération "ville propre".**

chefs de quartiers et tous ceux qui voudraient bien se joindre à eux, en vue de les sensibiliser au phénomène qu'est devenue l'insalubrité dans la commune de Mitzic.

« Vous comprenez bien que lorsque des étrangers viennent chez vous, il faut qu'ils retournent avec une bonne image de votre cité. Or, ce n'est pas le cas de Mitzic en ce moment, où des gens prennent des déchets et les jettent partout dans la ville. Ceci ne reflète pas notre mentalité. Nous allons essayer de sensibiliser les populations et, dans le même élan, nous prenons l'initiative de doter notre municipalité d'un certain nombre de poubelles et de bacs à ordures pour lutter contre l'insalubrité», a déclaré M. Befame.